
COMUNE DI RANDAZZO
PROVINCIA DI CATANIA

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 9 del Reg.

Data 19/07/2018

OGGETTO: Presentazione al Consiglio deKa Giunta Municipale.

L'anno duemi'adiciotto il giorno diciannove del mese di luglio

Alle ore 19,00 e segg. e nella solita sala delle adunanze consiliari del Comune suddetto

Alla seduta ordinaria di oggi 19/07/2018, partecipata ai Signori Consiglieri a norma di legge, risultano

all'appello nominale:

CONSI3LIERI

1) GIARDINA MARIA ENRICHETTA

2) PILLERÀ ALFIO

3) PROIETTO MAf MARITA

4) GULLOTTO GIUSEPPE

5) ANZALONE GIANLUCA

6) CERAULO VINCENZO

7) PALADINA CARVIELITA M. RITA

8) SCALISI CARMlXO TINDARO

Presenti

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

Assenti

SI

CONSIGÌ IERI

9) RAGAGLIA ALFIO

10) PETRINA CHIARA

11) SINDONI SARÀ ASINA

12) CAGGEGI CARMELA

13) LO CASTRO GIUSEPPE

14) CRIMI STIGLIOLO MARCO

15) BORDONARO AUiSSIA

16) GRILLO ANTONINO

Presentì

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

Assenti

Presenti N. 15 Assenti N. 1

Presiede il Presidente del Consiglio, dott. Alfio Ragaglia.

Partecipa alla seduta e cura la redazione del presente verbale il Segretario Comunale dott. Antonio

Tumminello.

Sono preseni .I Sindaco e gii Assessori Mancuso e D'Amico nonché 'illera e Gullotto che rivestono

anche la cari! ; di Consiglieri.

La seduta è p bblica.



11 Presidente riscontrato il numero legale dichiara aperta la seduta.

Osserva che all'o.d.g. ci sono proposte di delibere di carattere "istituzionale".
Fa presente che il Consiglio Comunale è un organo importantissimo di controllo, di indirizzo, di

stimolo e di proposizione. Rammenta, ai sensi dell'ari. 38 del TEL e del vigente Statuto, il ruolo
autonomo del Consiglio Comunale, ruolo che deve essere svolto nella più assoluta imparzialità.
Ribadisce che come Presidente de31 Consiglio non è subalterno ad alcuno e sarà super partes,

evidenziando che il Presidente del Consiglio è "primis inter pares".
Intende fare due comunicazioni: la prima riguarda l'Ospedale di Bronte, a riguardo del quale v. e

stata una riunione ali'ARS alla quale ha partecipato l'Assessore Mancuso.

Evidenzia che vi è un intendimento di allargare il Distretto Sanitario anche al Comune di Cesaro e di
Santa Domenica Vittoria. Riferisce che il Presidente del Comitato promotore della difesa degli attuali

servizi presenti a Bronte. doti. Gullotta, ha sottolineato che è in atto un depotenziamento
deirOspedale di Bronte cui conseguirà un depotenziamento di tutti i servizi sanitan locali.

Alle 19,23 entra il Consigliere Cerauìo, presenti N. 16 Consiglieri.

Comunica, inoltre, che in allo non vi è pericolo di subire sanzioni relativamente alla raccolta

differenziata dei rifiuti. , .

Informa, infine, che da pochi giorni il Sindaco è stato eletto nel Comitato Esecutivo del Parco

Fluviale.

Il Cons. Sindoni chiede la parola per invitare ad osservare un minuto di silenzio per ricordare la
strage di via D'Amelio del 1992. A tal proposito rammenta una frase del Giudice Falcone "... gh

uomini passano ma le idee restano".

// Consiglio comunale alle 19,25 osserva un minuto di silenzio.

Il Presidente da la parola al Sindaco per la presentazione della Giunta Municipale.

11 Sindaco fa presente che il suo è un obbligo istituzionale.
Comunica che con Decreto Sindacale n. 19 del 06.07.2018 i signori D'Amico, Gullolto il dott.Pillera
e la dottoressa Mancuso sono stati nominati Assessori. Con Decreto Sindacale N. 20 sempre del
06.07.2018 ha nominato il Vice Sindaco nella persona del sig. (Miotto Giuseppe. Con Decreto

Sindacale N. 22 del 09.07.2018 ha attribuito le rispettive deleghe che elenca.
Formula ai componenti della G.M. i migliori auguri di buon lavoro, dichiarandosi certo che essi

svolgeranno il loro mandato nell'interesse della Città.
Chiede di intervenire successivamente sulle proposte in esame e sulla problematica della raccolta

differenziata dei rifiuti,

L'Ass. D'Amico saluta i presenti. Si dichiara emozionato per far parte del civico consesso con la
carica di Amministratore. Ringrazia il Sindaco, amico suo. Francesco Sgroi che lo ha onorato della

sua fiducia.

Rammenta la sua lunga esperienza di amministratore. Si augura di non deludere, ncll espletamento

dell'incarico, il Sindaco, il Consiglio Comunale ma, soprattutto, la cittadinanza. Renderà pubblico sul

sito internet del Comune il suo numero di cellulare, dichiarandosi a disposizione dei cittadini e dei

Consiglieri.

Osserva che le deleghe assegnategli sono pesantissime.

Conclude ringraziando per l'attenzione prestatagli.

11 Vice Sindaco Gullotto ringrazia il Sindaco per la fiducia concessagli. Anch'egli rileva di avere
ricevuto deleghe importanti. Si dichiara disponibile a ricevere i Consiglieri e i cittadini por ogni

problematica.



L'ass. Mancuso ringrazia il Sindaco per avere riposto in lei tanta fiducia. Cercherà di espletare al

meglio le deleghe assegnatele.

11 Cons. Proietto formula i migliori auguri ai componenti della G.M. auspicando che essi restino -in

carica per cinque anni.

Esprime i propri complimenti al Sindaco per la nuova nomina nel Comitato Esecutivo del Parco

Fluviale.

U Cons. Lo Castro augura buon lavoro ai componenti della G.M. e si complimenta con il Sindaco per

la sua nomina nel Comitato Esecutivo del Parco Fluviale delF Alcantara.

Il Cons. Grillo comunica la formazione del gruppo "Vivere Randazzo" di cui egli sarà il Capogruppo.

Formula i migliori auguri ai componenti della G.M. Certamente occorrerà tempo per valutare ed

esprimere un giudi/io sull'operato della G.M. appena costituita.

Il Cons. Ceraulo augura ai neo Assessori un buon lavoro auspicando che l'iniziale entusiasmo duri

per tutto il quinquennio. Prende atto che dall'insediamento della G.M. vi è un positivo cambiamento,

dovuto all'autorevolezza del Sindaco. Auspica che tale positivo cambiamento duri. Spera che vi sia

dialogo tra maggioranza ed opposizione e tra quest'ultima e la G.M. Rileva che l'opposizione sarà

costruttiva, soprattutto in importanti problematiche quali: raccolta differenziata dei rifiuti, P.R.G., /.one

industriali artigianali.

Il Cons. Scalisi premette che questo Consiglio non sarà come quello precedente.

Fa presente che a parità di risorse precedenti ha dato disposizione per riparare diverse perdite nella rete

idrica, ha dato disposizione per migliorare Filluminazione pubblica. Evidenzia che anche grazie alle

sollecitazioni del neo Assessore Pillerà il servizio di raccolta differenziata è notevolmente migliorato.

Rammenta che il Vice Sindaco Gultotto ha già effettuato sopralluoghi negli impianti sportivi.

Rileva che per l'autorevolezza, il Sindaco da neo eletto è stato designato nel Comitato Esecutivo del

Parco Fluviale dell'Alcantara.

Inoltre, la macchina burocratica funziona meglio perché il timoniere è più autorevole del precedente.

II Cons. Anzalone rammenta che nel 2013 l'Amministrazione Comunale Mangione si insedia con

discariche a ciclo aperto che subito sono state rimosse.

Augura buon lavoro alia nuova G.M.

Rileva che le condizioni finanziarie dell'Ente sono note da molti anni.

Auspica che i componenti della G.M. permangano per l'intero quinquennio. Augura buon lavoro al

Sindaco per il nuovo incarico nel Parco Fluviale dell'Alcantara.

Il Cons. Pillerà ringrazia il Sindaco per la fiducia concessagli. Esprime apprezzamento verso i!

Sindaco per il nuovo incarico al Parco Pluviale dell'Alcantara, incarico che indica l'importanza

attribuita ai parchi in generale.

Ringrazia il Consigliere Scalisi per l'apprezzamento espresso, anche se occorre tempo per la

problematica dei rifiuti. Preannuncia che in questi giorni saranno effettuati controlli sulla regolarità

dell'effettuazione della raccolta differenziata. Comunica che è intenzione dell'Assessorato alla

Raccolta differenziata elevare multe a chi non effettua regolarmente la raccolta differenziata.

Preannuncia, altresì, una Conferenza dei Servizi in merito alla sicurezza stradale.

Il Sindaco precisa che si è tenute le competenze del Bilancio e dello Spettacolo per non appesantire

altri Assessori affinchè, dato che è in forse, quest'anno bisogna attivarsi con tutte le energìe per

l'uscita della "Vara'" a Ferragosto, manifestazione importantissima per la Città.

Fa presente ai Consiglieri ed alla cittadinanza che è stata emanala una direttiva a firma dei

Commissario Regionale, dott. Cocina, per aumentare la percentuale di raccolta differenziata. Evidenzia
n.Ua m.-.m-,.-." (.r..-/;.. .,i i ■;.-,),>,-,..^nirv Ai=-W a L-^wfMv> Pill-TH m «pmiitn i lei h si idi l( •( I ;■) direttiva, etili ha



inoltrato una direttiva in primis ai mercatari domenicali per invitarli ad effettuare a line giornata la

raccolta differenziata cosicché la domenica pomeriggio gli operatori ecologici possono operare al

meglio e nel più breve tempo possibile.

Occorre, soprattutto e successivamente, sensibilizzare la cittadinanza ad effettuare al meglio la

raccolta differenziata.

Ringrazia il Consigliere Sindoni per aver ricordato l'anniversario della strage di via D'Amelie

II Cons. Ceraulo ribadisce quanto evidenziato in precedenza.

II Cons. Sindoni formula i migliori auguri ai componenti della G.M. Afferma che anche lei come ii

Sindaco non è una persona ipocrita. Ciò è da lei apprezzato. Proprio per questo interviene in merito

alla delicatissima problematica dell'Ospedale di Bronte. Rammenta al Sindaco che, insieme ad altri

Consiglieri e Assessori, si è tenuta una riunione a Bronte il 29 giugno. Chiede all'Amministrazione

Comunale ed in particolare al Sindaco ad invitare i Consiglieri Comunali ad ogni incontro

riguardante i servizi sanatari, in particolare quelli relativi all'Ospedale di Bronte e servizi sanitari del

territorio.

Rammenta che nel 2016 il Sindaco pro-tempore Mangione organizzò una delegazione di Consiglieri

di maggioranza ed opposizione.

Si congratula con il Sindaco per la designazione al Parco Fluviale dell'Alcantara. Si dichiara fiera

che il Comune possa essere rappresentato in un organismo così importante.

Il Cons. Anzalone rammenta le difficoltà incontrate e risolte in merito ai rifiuti dalla neo insediata

Amministrazione Mangione. Ricorda, altresì, la critica degli allora Consiglieri di opposizione Scalisi

e Pillerà finalizzata a stigmatizzare la necessità di procedere ad una gara pubblica per l'affidamento

della raccolta integrata dei rifiuti.

Prende atto che ad oggi sono indicati due Capigruppo: Grillo per "Vìvere Randazzo" e Scalisi per

"Scalisi e Bordonaro per Francesco Sgroi Sindaco". Chiede chi sia il Capogruppo degli altri otto

Consiglieri.

In merito al tempo degli interventi rammenta che nella precedente consiliatura vi erano Consiglieri

che parlavano per ore.

Sottolinea la precarietà finanziaria in cui versa il Comune.

Rivolgendosi all'Assessore ai servizi sociali, dottoressa Mancuso, la invita ad impegnarsi al massimo

perché i bisogni della comunità randazzese sono seri e gravi.

Chiede di capire, infine, se rAmininistrazione Comunale vuole collaborazione da parte dei

Consiglieri di opposizione o vuole solo apprezzamenti.

11 Cons. Grillo prende atto che il Sindaco si è tenuta la competenza sul Bilancio. Tuttavia, è un dato

oggettivo che l'ossatura dell'approvando bilancio 2018 è la medesima del 2017. Infatti la precedente

Amministrazione Comunale con il Commissario Straordinario hanno approvato il Preventivo 2016,

Consuntivo 2016r Preventivo e Consuntivo 2017.

Constata che esperti nominati dal Sindaco Mangione in materia contabile sono gli stessi nominati ora

dal Sindaco Sgroi. Oggi si sono invertiti i aioli ma si stanno facendo le medesime cose.

Chiede, in merito alla problematica dei rifiuti, se in relazione al Provvedimento del Commissario

Straordinario per l'emergenza rifiuti, dott. Corina. l'Amministrazione Comunale stia prevedendo

iniziative nuove.

Rileva che ai precedenti incontri sulla problematica dell'Ospedale di Bronle ha partecipato per avere

saputo per caso di essi. II Sindaco avrebbe dovuto invitare, in assenza di un eleggendo Presidente del

Consiglio, i Consiglieri di opposizione. Ciò non è avvenuto e crea fratture all'interno del Consiglio

Comunale.

Auspica che quando si parlerà di bilancio si chiarirà se esso era falso prima e non oggi.

Rileva che la RSA a Randazzo deve essere difesa. Bisogna battersi per mantenere i poliambulatori.



11 Presidente sulla questione dell'Ospedale di Bronle afferma che nessuno deve nascondere alcunché
ad alcuno.

Evidenzia discrepanze in merito all'audizione all'ARS su! problema dell'Ospedale di Bronte.
Osserva che si è in fase di comunicazioni e che si devono rispettare i tempi fissali dal regolamento del
Consiglio Comunale.

II Cons. Caggegi si complimenta col Sindaco per la designazione ne! Comitato Esecutivo del Parco
Fluviale.

Augura buon lavoro ai componenti della G.M.

In merito alla problematica dei servizi sanitari, ma anche per tutte le tematiche importanti della
collettività, invita il Presidente ed il Sindaco ad informare su incontri ed eventuali iniziative.

Il Cons. Lo Castro interviene più che come Consigliere in veste di cittadino. Evidenzia che in 50
giorni si è fatto molto. Si chiede perché ciò, durante Tarnministrazione Mangione, non si è fatto prima.

Il Cons. Pillerà ha sentito un ex Assessore, oggi Consigliere Comunale, fare un intervento che può
essere espresso in qualsiasi altro Comune. Invita il Consigliere a leggere le carte e non esprimere
interventi capziosi.

Rileva inefficienze e parzialità della precedente Amministrazione.

Assicura che la gara per l'affidamento della raccolta integrala dei rifiuti sarà celebrata. Se entro
qualche anno ciò non si verifìchera egli rassegnerà le dimissioni.

Il Cons. Anzalone, per fatto personale, afferma che la nuova Amministrazione Comunale sta
adottando una strategia sbagliata ritenendo di essere ancora all'opposizione. Osserva che l'Assessore
non è più Sandokan ma è assessore di una G.M. sostenuta da una ampia maggioranza. Gli Assessori al
Consiglio debbono dare conto e ragione.

Il Presidente invita i Consiglieri ad essere rispettosi gli uni degli altri senza offese personali.

Il Sindaco ringrazia la Consigliera Caggegi per gli auguri formulati in merito al suo nuovo incarico al
Parco Fluviale.

Evidenzia che il primo approccio del gruppo di opposizione non è fattivo. In particolare qualcuno o è
"ignorante" perché ignora o fa finta di essere ignorante. Oggi la legge non permette più di operare in
dodicesimi ma lo si può fare solo in casi di estremi urgenza. Qualcuno ignora che per anni il Comune
ha operato senza bilanci. Oggi è cambiato il Sindaco. Egli si assume la responsabilità di guidare il
Comune. Non si può non ammettere che i Consiglieri di opposizione sono stati bocciati elettoralmente.
In passato non c'erano somme perché non c'erano bilanci approvati. Egli lavorerà giorno e notte per
presentare al Consiglio, nei termini fissati, un bilancio di previsione.

In mento alla gara per la raccolta integrata dei rifiuti bisogna rammentare che essa non può essere
celebrata se non vi è un bilancio approvato.

Spiegherà al Consiglio ed alla Cittadinanza come è stato determinato il costo della gestione della
raccolta integrata dei rifiuti. Ricorda di avere decurtato una somma di € 8.000,00 al mese, per

inadempienze riscontrate, alla ditta oggi aggiudicataria del servizio di raccolta integrata dei rifiuti.
Ringrazia gli operatori ecologici che semmai sono meglio coordinati oggi.

Riguardo alla problematica cimiteriale afferma che è dovuto intervenire per sanare inadempienze della
precedente Amministrazione Comunale.

Auspica, infine, che i prossimi Consigli Comunali siano meno ipocriti e più fattivi e costruitivi.

II Presidente rileva che le due ore e mezza per le comunicazioni sono esaurite e che si inizia la
trattazione dell'ordine del giorno.



La presente deliberazione viene letta, approvata e sottoscritta.

IL PRESIDENTE

F.to Dott. Alfio Ragaglia

IL CONSIGLIERE ANZIANO [L SEGR£ rAR|Q GENERAL£

F.to Sig.ra Maria Enricherta G1ARDINA F.to Dott.Anto.io TUMMINELLO

II sottoscritto Messo Comunale dichiara che la presente delibera è stata affissa all'Albo

Pretorio dal ..2.7.880.2018 al ,.flJjEkJHJJ8....

Randazzo, lì

IL MESSO COMUNALE
F.to

II sottoscritto Segretario Generale certifica, su conforme attestazione del Mosso, che la presente

2 1 fiBO 9fil8 ■ ■ ■ ■ yyi, n.44, e stata affissa all'albo pretorio comunale

9IOrno ■ Per rimanervi per quindici giorni consecutivi.

Dalia Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.Antonio TUMMIWELLO

io Generale attesta che la presente dplihAra7i-»no in
pi «berne deaerazione, in applicazione

dai *:.*vkm ai" ^^LS1™""18 Per quindici9iorniconsecutivi
"*«"" *SJ~*th-2(l?tà senza opposizione o reclami è

divenuta esecutiva il giorno .>".§ S'f'J On

W decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art.12 comma T della L.R. n 44/1091);

D perché dichiarata immediatamente esecutiva (ari 12 comma T della L.R. n.44/1991).

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGREÌARIO GENERALE

F.to Dott.Antonio TUMMINELLO


